



## Jubiläum in T

Feierlich beging das für die Wahrung des Weltfriedens und die Sicherheit der Hauptorgan, der Sicherheitsrat, am 26. September 1985 das 2608. Sitzungsjubiläum (Bild links oben). — Diese 2608. Sitzung des Rates fand auch Gelegenheit zu einer Begegnung von Eduard Schwardt der beiden Supermächte trafen sich dann noch in der sowjetischen Hauptstadt Moskau zu einem Meinungs- und Meinungsaustausch. — Der Präsident des Gastlandes der 24. Oktober, kurz vor seiner Ansprache vor dem Plenum der Generalversammlung, begrüßte den Generalsekretär Javier Pérez de Cuéllar und dem Präsidenten der Generalversammlung. — Im Reigen der Staatsmänner, die anlässlich des Jubiläums die Generalversammlung Nicaraguas Präsident Daniel Ortega Saavedra nicht, der sowjetische Präsident Michail Gorbatschow und Don Jaime de Piniés begrüßt wurde.

Eine Geburtstagstorte wurde auf einem Empfang für die Teilnehmer der Konferenz gemeinsam von Tagungspräsident Don Jaime de Piniés, Generalsekretär Javier Pérez de Cuéllar und Generalsekretär Javier Pérez de Cuéllar am 23. Oktober. — Ein Mittagessen für die zur Jubiläumsfeier angereisten Staatsmänner fand am 23. Oktober. — Eine Konferenz der Gattinnen der Teilnehmer der Konferenz zur Bekämpfung des Drogenmißbrauchs fand auf Einladung der Generalversammlung am 21. Oktober an das Rednerpult trat.



## New York

s und der internationalen Sicherheit verantwortli-  
 1985 das 40jährige Bestehen der Vereinten Nationen  
 und auf der Ebene der Außenminister statt und bot  
 Edwardnadse und George Shultz; die Außenminister  
 sowjetischen UN-Botschaft zu einem ausführlichen  
 der Weltorganisation, Ronald Reagan, traf am  
 der Generalversammlung, mit UN-Generalsekre-  
 Generalversammlung, Don Jaime de Piniés, zusam-  
 des Jubiläums vor das Weltforum traten, fehlte auch  
 der seine Rede am 21. Oktober hielt und zuvor von

die Delegierten zur 40. Generalversammlung ge-  
 es, Frau Giulia de Piniés, Frau Marcela Pérez de  
 am 10. Oktober angeschnitten (Bild rechts oben).  
 n Staats- und Regierungschefs gab der UN-Genera-  
 len der Staats- und Regierungschefs zur Förderung  
 adung von Nancy Reagan am 21. Oktober statt. —  
 fort. Dies wurde auch beim Auszug einer Reihe von  
 als der israelische Ministerpräsident Shimon Peres

